

Cámara de Comercio asegura sería un "error" remoción de Director Ejecutivo de Instituto de Estadísticas de P.R.

San Juan, PR, 31 de agosto de 2010 – El Presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Rico, Ing. Raúl Gayá, expresó hoy su preocupación ante rumores sobre de la posible salida del Dr. Mario Marazzi Santiago como Director Ejecutivo del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico. Esa entidad inició funciones en el año 2007 bajo la dirección del Dr. Marazzi, quien desde entonces se ha ganado la confianza del sector privado, advirtió Gayá.

"Sacar del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico al Dr. Marazzi en este momento sería un error", señaló el máximo líder del sector privado en la Isla al tiempo que expresó que "conocemos que bajo el liderato del Dr. Merazzi, el Instituto de Estadísticas de Puerto Rico está colaborando con varias organizaciones del sector privado, incluyendo varias empresas privadas, esto para producir el primer "Purchasing Managers Index" para Puerto Rico". Este índice es muy conocido entre los inversionistas ya que mide las presiones inflacionarias así como la actividad económica de la manufactura, resultados que son relevantes para los inversionistas.

De otra parte, la Cámara de Comercio de Puerto Rico cuestionó que el Gobierno no haya publicado desde el mes de enero del año en curso, el Índice de Precios del Consumidor. "Nuestros socios nos están reclamando que le proveamos la información sobre el índice de precios, y no hemos podido ofrecerla pues en la Junta de Planificación no está disponible, y tampoco nos han podido ofrecer una respuesta convincente en torno a la razón por la cual la misma no está disponible", sentenció Gayá.